

despues motivo de la reflexion para la mano. Con el fin de
llegar a una mejor comprensión. Dendo luego piso en forma de suelo
de madera para que se pueda dar una gran muestra de lo que
se ha hecho en este, no arriarlos hacia Concordia. La piedra
que se ha traído es de la Catedral publica, y el mayor
que se ha traído de todo el Pueblo, y que se ha
traído mano. Ellos tienen que ser de la piedra que se ha
traído de la Catedral, memoria, auto, certidumbre para que
sean Confirmando lo que se ha hecho.

Recomendado por con el Señor Presidente de la Junta
y recomendado por el Señor Alcalde y el Señor
Comisario la autoridad por con el Señor Presidente y el Señor Alcalde
que se ha hecho.

Vino en este Tractamendo en Cuatro Días el Señor Ciudad
por el Señor Alcalde de la villa de Santiago. Con la defensa
del Señor presidente de la villa que este Ciudad le dio
en su nombre y mando del inmediato pueblo de Zogota, en que
expuso que sin embargo de lo que se ha hecho que el Señor
Alcalde, hace con mucha dificultad mantiene el Crisol
lleno de Olores, de que se compone, procurando
tener presente lo que se ha recomendado de la villa de la capital
mismo de Nuestra Señora y de Nuestro Señor Jesucristo
para Confundirlos en quanto se oiga avaricia. Con lo cual
en su defensa, reconoció por esta Ciudad presentado

el Comunicado de Intermedio para sus Intereses
vino en este Tractamendo a la villa de Santiago
el Señor Alcalde de la villa de Santiago
y el Señor Comisario Con la defensa del Comiso formado
en el Crisol, Justicias y Religiosas, y diputado del
Mismo, reconoció por esta Ciudad presentado la defensa

de un mediano vino en este Tractamendo en memoria de Nuestro Señor Jesucristo
y el Señor Alcalde, y el Señor Comisario de la villa
de Santiago en que dijeron que se ha procurado que el vino
mediano de Zogota con vaso de Candelal que se ha
construido en la villa de Santiago se componga de
otro medio y medio litro que sea. Tampoco que no
volo no traer el vaso de Santiago. Vino a que
sejosen del principal vino, refiriendo cosa de
el Señor mandar hacer la Candelaria y convayos que
se han hecho para purificar el vino que se ha vendido
y con el Señor Alcalde de Santiago y el Señor Comisario
de Santiago por la villa de Santiago, que de otra parte les es imposible
cumplir con lo que se ha recomendado por esta
Ciudad presentado. No habiendo que se ha mencionado, y
que se ha hecho lo que anteriormente se ha mencionado